
Pièces 4 Pièces

Superficie 78 m²

Référence W-048MPN

Prix 4 300 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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***exclusivité  engel&volkers***  au cœur du très  recherché quartier  de passy,  dans

une  rue  commerçante  et  animée  du  16?  Arrondissement,  cet  appartement

d'environ 80 m² offre un cadre de vie confortable et chaleureux, idéal pour une vie

parisienne  familiale  ou  un  pied-à-terre  de  qualité.  Situé  au  1er  étage  sans

ascenseur  d'une  petite  copropriété  avec  gardien,  ce  bien  séduit  immédiatement

par sa belle pièce de vie ouverte réunissant salon, espace repas et cuisine ouverte

entièrement  aménagée  et  équipée.  l'espace  nuit  propose  deux  chambres  avec

rangements intégrés, complétées par une quatrième ...

***engel&volkers exclusive***in the heart of the highly sought-after passy district, on

a  lively  shopping  street  in  paris's  16th  arrondissement,  this  apartment  of

approximately  80 m² offers  a  comfortable,  welcoming living environment,  ideal  for

family  life  in  paris  or  a  high-quality  pied-à-terre.  Located  on  the  1st  floor  (no

elevator)  of  a  small  condominium  with  a  caretaker,  this  property  immediately

appeals  with  its  beautiful  open-plan  living  area  combining  a  lounge,  dining  space

and  a  fully  fitted  and  equipped  open  kitchen.  The  sleeping  area  features  two

bedrooms with built-in storage, ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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